



Madrid acogerá el 1er Congreso Nacional de Prevención del Fraude Digital y Ciberseguridad

La jornada, presencial y en streaming, cuenta con el apoyo del INCIBE, CyberMadrid y el Ayuntamiento de Madrid

El próximo **9 de junio de 2022**, tendrá lugar en Madrid el **1er Congreso Nacional de Prevención del Fraude Digital y Ciberseguridad**, un evento único organizado por la **World Compliance Association (WCA)** cuyo objetivo es crear conciencia sobre la importancia de implementar modelos preventivos frente a los ciberataques a los sistemas de información, así como informar de la importancia del establecimiento de medidas prácticas para proteger la seguridad de la información.

La **seguridad de la información es un aspecto esencial para las organizaciones** y está íntimamente ligado a la función del compliance. En este sentido, debe ser un compromiso de toda organización con respecto a sus accionistas y demás terceras partes interesadas el custodiar los sistemas de información de forma segura. Por otro lado, la figura del CISO (Chief Information Security Officer) se interrelaciona con los responsables de negocio y el responsable de compliance tiene un papel relevante en las tomas de decisiones dentro de la organización.

Con la participación de destacados profesionales, en el congreso se concienciará e impulsará a las entidades a adoptar medidas que contribuyan a reducir la probabilidad y el impacto que puede causar en las mismas. Además, se proporcionará **formación y nuevas ideas** para la adecuada gestión de las incidencias de seguridad por parte de los agentes intervinientes.

Con el **Auditorio Cecabank** como escenario, el evento contará con la participación de expertos como la directora general del INCIBE, **Rosa Díaz Moles**; el presidente de CyberMadrid, **Damián Ruiz**; el jefe del Departamento de Ciberseguridad del Centro Criptológico Nacional, **Javier Candau**; y el socio director de Galindo Legal, **Juan Carlos Galindo**, entre muchos más, así como representantes de destacadas empresas como **Vodafone**, **Cepsa** y **Capgemini**. En el acto de inauguración, se contará con la presencia de la directora general de Economía del Ayuntamiento de Madrid, **María Ángeles Prieto Arroyo**, acompañada del presidente de la WCA, **Diego Cabezuela**, y el presidente del Consejo Asesor del Clúster de Ciberseguridad de Madrid y miembro de la Junta Directiva de la WCA, **Fernando Balletero**.

Las inscripciones al encuentro **presencial** tienen un coste de **120 euros**. Para los **personas asociadas a la WCA**, el coste será de **80 euros**. En el caso de la emisión **streaming**, el coste para personas no asociadas es de **100 euros**, mientras que los **miembros de WCA** pueden asistir por **70 euros**.

Este evento cuenta con el inestimable apoyo institucional del **Ayuntamiento de Madrid**, **CyberMadrid** y el **INCIBE**, y la participación de **Gómez-Acebo & Pombo** y **Moody's Analytics** como patrocinadores oro, y **EQS Group** y **SGR Compliance** como patrocinadores plata.

Más información en: http://ciber.eventocompliance.com/index_v3.php